

CD. DE MÉXICO.- No obstante lo declarado por Manlio Fabio Beltrones, de su cercanía con el precandidato tricolor a la presidencia de México, José Antonio Meade, la realidad es que el sonorenses ha sido relegado del partido por parte del grupo mexiquense que encabeza Luis Videgaray.

El punto de quiebre fue la derrota histórica del PRI en las elecciones del 2016, siendo este (Manlio) dirigente nacional del partido.

Aunque cabe decir que el de Beltrones no es caso aislado; muchos priistas fueron echados del partido paulatinamente tras el triunfo en 2012. Sin embargo, la visita de José Antonio Meade a Sonora muestra que Beltrones no es cualquier militante para el PRI, ya sea por su amplia experiencia en temas “delicados” o porque como enemigo sería muy peligroso para el grupo priista en el poder.

Con lo anterior en juego, Luis Videgaray, canciller de México y líder del PRI tras la silla, parece que no tuvo más salida que enviar a Meade a la tierra de Beltrones a fumar la pipa de la paz, e invitarlo a participar activamente en una campaña por demás gris, cuyos números en las preferencias electorales muestran que si hoy fueran las elecciones perdería el tricolor.

Eso sí, con la experiencia de Beltrones quedaba extraño creer que este se quedaría con las manos vacías - pues no- bien se sabe que tiene un pie dentro de la Coalición Por México al Frente del PAN-PRD-MC. No es raro, mantiene estrecha cercanía con PRD de los “Chuchos” que encabezan el grupo que apostó por el Frente, y antes firmó con el PRI el Pacto por México; así como con Ricardo Anaya, precandidato presidencial.

La visita de Meade a Sonora, donde se le vio por primera vez estrechando la mano de Beltrones, mostró que Luis Videgaray tuvo que ceder ante el experimentado político de larga trayectoria, ya sea porque lo necesita para enderezar el barco de la maltrecha campaña, o porque una mano negra podría desestabilizar aún más al partido y a su débil precandidato.

Beltrones doblégó a Videgaray

Escrito por Angélica Beltrán

Viernes 02 de Febrero de 2018 13:34

Así, se suma de Beltrones a la campaña presidencial y pasan a segundo plano para el PRI de Videgaray, las acusaciones contra del ex gobernador sonoreense por supuesta triangulación de recursos para las campañas electorales del 2016. Pues ¡qué tanto es una mancha más al tigre!

PAN-PRD-MC cerrarán filas en las plenarias.

Además de ser un Frente electoral, la coalición Por México al Frente se ha unido en materia legislativa, por lo que en la plenaria de los senadores del PAN, PRD y MC, se reunieron las tres fracciones en un mismo acto político en busca de dar la imagen de cohesión y reafirmar el cierre de filas con Ricardo Anaya, quien fue el invitado de honor.

En tanto, los diputados del PAN-PRD y MC harán lo propio y celebrarán en conjunto la reunión plenaria el miércoles en San Lázaro y recibirán asimismo al queretano. Con lo cual, el bloque electoral que constituye el Frente se prepara para afianzarse como grupo tripartita y organizarse para asegurar el triunfo a la presidencia de México, según lo anunciado por el coordinador panista Marko Cortés.

Lo cierto es que la contienda estará reñida con nueve partidos políticos agrupados en bloques de tres, abanderando cada cual a un candidato:

PRI-Verde-Panal *José Antonio Meade

PAN-PRD-MC *Ricardo Anaya

Morena-PES-PT *Andrés Manuel López Obrador

Lo cierto es que los publicistas en los tres precandidatos presidenciales han dejado mucho que desear con trabajos poco atractivos, y tan grises como sus candidatos.

Mancera sin palabras.- A las críticas de los verifi-centros y las fotomultas como el gran negocio del gobierno capitalino, se sumaron las críticas por la detención del estudiante de la prepa 8, por parte de la policía capitalina. Y si bien el jefe de gobierno capitalino no ha habido hecho caso de reclamos antes, la “desaparición forzada” del estudiante de la UNAM sí le prendió las alarmas.

Así, luego del encarcelamiento de los policías que detuvieron a Marco Antonio Sánchez, estudiante de 17 años, sin dar aviso a los padres como marca el reglamento, por tratarse de un menor de edad, y tras la localización de este, Miguel Ángel Mancera dio la noticia la noche del domingo, y por primera vez en su administración se vio trastocada la apertura a la prensa, pues no permitió preguntas en plena rueda de medios y salió de huida tras el anuncio.

No obstante su salida en falso el domingo, en los siguientes días el jefe de gobierno de la Ciudad de México tendrá que responder interrogantes, que bien podrían destapar la cloaca de corrupción de la policía capitalina oculta hasta hoy.